



Escuela de Medicina y Centro de Simulación de Ñuble alcanzan un 15% de avance

Un 15% de avance presenta la construcción de la Escuela de Medicina y del Centro de Simulación Clínica de Ñuble, obras emblemáticas del Polo de Salud impulsado por el Gobierno Regional y la Universidad del Bío-Bío. El gobernador Óscar Crisóstomo, junto a la prorectora María Angélica Caro y al director de la Escuela de Medicina, Dr. Elías Kassisse, realizaron un recorrido por los trabajos que se desarrollan en el Campus Fernando May de Chillán.

El edificio de la Escuela de Medicina se proyecta con una superficie de 2.112 metros cuadrados distribuidos en tres pisos, con una inversión total de \$4.855 millones. El espacio incluye salas interactivas, salas de estudio y reuniones, laboratorios, centro de estudios epidemiológicos, oficinas, entre otros. Asimismo, el Centro de Simulación Clínica contempla recursos por \$6.151 millones y tendrá 2.409 metros cuadrados en tres niveles que albergarán unidades de simulación clínica, salas virtuales, un auditorio y espacios multipropósito. Este centro será de utilidad para las carreras de Medicina, Enfermería, Fonoaudiología, Nutrición y Dietética,



Química y Farmacia, Psicología, entre otras.

Una vez finalizada la visita, el gobernador destacó : "hoy estamos construyendo esos anhelos que tenía Ñuble y dando oportunidades. Visitamos dos obras emblemáticas, la construcción de la Escuela de Medicina y el Centro de Simulación, todo esto en el marco del Polo de Salud, que se ha generado como una estrategia para que jóvenes de nuestra zona puedan formarse en Ñuble, de hecho, el